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Депутаты Ковдорского поселко
вого Совета, избранные в марте 
1961 года, периодически должны 
отчитываться перед избирате
лями о выполнении наказов и о 
деятельности поселкового Совета 
и Кировского городского Совета.

Прошло полтора года, и ни один 
из депутатов поселкового и го
родского Совета в своем округе не 
отчитался перед избирателями по
селка Ковдор.

Выступая перед избирателями, 
депутаты могли бы получить кри
тические замечания в адрес хо
зяйственных, медицинских, куль
турных, торговых организации, а 
так же практические предложения 
по устранению недостатков. Эта 
форма общения депутатов с наро
дом важная, и она должна быть 
полностью использована.

Депутат — слуга народа. Он 
должен неустанно держать связь 
с народом, и, опираясь на массы, 
вовлекать их в деятельность по
селкового Совета.

На недавно проходившей сес
сии Ковдорского поселкового Со
вета обсуждался вопрос о работе 
постоянных комиссий поселкового 
Совета. После этого обсуждения 
надо было бы ожидать оживления 
их деятельности. Но этого как раз 
и не случилось. Как и раньше, ни 
одна из комиссий работу свою не 
планирует, в своем составе они 
малочисленны, и не имеют актива 
из рабочих и нашей интеллиген
ции.

Комиссия по промышленности, 
возглавляемая депутатом тов. Га
мидовым М. А., не проявляет ин
тереса к вопросам промышленных 
предприятий поселка. Кому как 
ни этой комиссии заниматься во
просами форсирования строитель
ства корпуса сушки и окончания 
разных недоделок на обогатитель
ной фабрике.

Наступила горячая нора для 
рабоппгков торговли в деле сво
евременной разгрузки прибываю
щего картофеля и овощей. Учиты
вая наши суровые климатические 
условия, картофель и овощи долж
ны быть сохранены в хранили
щах без порчи для продажи насе
лению. Вот в этом деле могла бы 
оказать практическую помощь ко
миссия по торговле и обществен
ному питанию (председатель тов. 
Борисов Г. Г.). Но эта комиссия 
совсем не занимается своими во
просами и числится только на бу
маге. .

Занимаются от случая к случаю 
подготовкой вопросов на испол
ком поселкового Совета комиссия 
народного образования (председа
тель тов. Пацибина) и благоус
тройства (председатель тов. По
кровский).

На сессии поселкового Совета 
был вскрыт вопиющий факт не-

достойного поведения в быту и в 
общественных местах депутата 
Филкова Н. Сессия освободила его 
от обязанностей председателя ко
миссии по охране общественного 
порядка.

Филков Н. не оправдал доверия 
народа и теперь вправе избирате
ли 15 округа (куда входят избира
тели домов №№ 19, 21 по улице 
Гоголя и дом Ланина) отозвать 
его и избрать другого депутата. 
Филкову Н.— хулигану— не место 
быть депутатом!

Есть депутаты, как Мосалёв 
А. С., плотник треста «Ковдор
строй», который не является на 
сессии поселкового Совета. Это го
ворит об его равнодушии.

Депутат Воробьев М. П., маши
нист классификатора обогатитель
ной фабрики, не желает занимать
ся разбором жалоб и заявлений 
трудящихся. Если у таких депута
тов и им подобных есть пассив- 
нось, то пора их заменить и из
брать товарищей, которые будут 
с душой отдаваться общественной, 
государственной работе.

Некоторые депутаты поселково
го Совета забыли о своих обязан
ностях, как избранники народа, и 
забыли о тех словах и заверени
ях, которые давали в период вы
борной кампании.

Пора напомнить депутатам по
селкового Совета — нужно дер
жать тесную связь с народом и 
дорожить оказанным доверием.

Приближается всенародный 
праздник Великого Октября. В 
центральной и областной газетах 
опубликованы Призывы ЦК КПСС 
к 45-й годовщине Великой Ок
тябрьской социалистической рево
люции, призывающие наш народ 
неуклонно следовать по пути, на
меченному XXII съездом КПСС, 
по пути к коммунизму.

В канун празднования Октября 
партия призывает улучшить рабо
ту Советов и массовых организа
ций трудящихся. Большой заботой 

укреплении Советов, улучше
нии работы советских учрежде
ний,, развитии социалистической 
демократии проникнуты Призывы 
партии:

Работники советских учреж
дений! Усиливайте организатор
скую и воспитательную работу 
в массах! Искореняйте бюро
кратизм, чутко относитесь к 
нуждам и запросам трудящих
ся!

Пусть развивается и крепнет 
советская социалистическая де
мократия!

Вдохновенные Призывы ЦК 
КПСС должны послужить депута
там поселкового Совета путевод
ной звездой к подъему всей массо
вой работы в HauieM поселке Ков- 
дор.

--------»

Занятие в семинаре по
16 октября в семинаре по кон

кретной экономике при парторга
низации горнообогатительного 
комбината изучающие прослушали 
лекцию главного инженера комби
ната А. И. Сухачева «О железо
рудной промышленности Советско
го Союза».

конкретной экономике
Тов. Сухачев подробно расска

зал- слушателям о развитии желе
зорудной промышленности в на
шей стране и о перспективах раз
вития Ковдорского горнообогати
тельного комбината.

Шл вст р еч у  45-й го д о вщ и н е  
В е л и к о г о  О кт ября

'к ☆

Наше слово крепкое
Своевременно доставленные к 

дробилкам руда, цемент, пилома
териалы, кирпич и т. п. делают 
труд обогатителей и строителей 
более производительным. От сла
женной, продуманной работы ав
тотранспорта зависит многое. 
Чем больше перевезем мы грузов, 
тем выше станут экономические 
показатели.

Обсуждая эти вопросы, передо
вые экипажи таких водителей как 
В. Кожухаря, М. Воронина, И. Не- 
победимцева вступили в социали
стическое соревнование за рит
мичную работу машин, повыше
ние производительности труда, 
экономию горюче-смазочных мате
риалов. План по перевозке рудной 
массы они обязались выполнить 
на 110 процентов, сэкономить не 
менее 5 процентов горючего и ма
сел, что имеет очень важное зна
чение в наших условиях.

Но действенность соревнования 
может быть достигнута только
тогда, когда профсоюзная органи
зация систематически будет зани
маться организацией борьбы за 
рентабельное использование ма
шин, интересоваться производ
ственными условиями водителей и 
ремонтников. Местный комитет
так и делает. Мы постоянно под
водим итоги соревнования смен, 
анализируем предложения рабо
чих и все ценное претворяем в 
жизнь.

Сейчас снабжение 25-тонных 
самосвалов маслом вызывает тре
вогу. Учитывая создавшуюся

трудность, бригадир В. Кожухарь 
предложил чаще менять фильтры. 
Местный комитет поддержал цен
ное предложение рабочего, и те
перь количество машин на лини
ях не сокращается. Правда, руко
водство автобазы принимает ме
ры к изысканию масел.

Успехи коллектива складыва 
ются из результатов работы каж
дого человека. Поэтому профсоюз 
ная организация борется за креп
кую трудовую дисциплину. Такие 
товарищи, как В. Николаев, А. 
Иванов, Г. Вертебный, В. Воро
нин, В. Кожухарь показывают 
примеры, достойные подражания. 
Опыт их работы распространяется 
среди водителей и ремонтников. 
Здесь не может быть стандартных 
форм. Письмо ленинградского фре
зеровщика И. Д. Леонова обязыва
ет нас усилить воспитательную 
работу в коллективе. Работаешь 
хорошо — научи товарища, что
бы и он трудился не хуже. Это— 
девиз водителей и ремонтников, 
руководителей и подсобных рабо
чих.

Приближается 45-я годовщина 
Великого Октября. Большая тру
довая семья автобазы стремится 
достойно встретить всенародный 
праздник. Мы не окажемся в дол
гу ни перед обогатителями, ни пе
ред строителями. Распространяя 
опыт наших маяков, водители вы
полнят свои обязательства.

С. НАКУШЕВ.
Председатель месткома проф
союза автобазы.

С заданием справляются
Зима в Ковдоре наступила не

ожиданно, и комплексную бригаду 
С. Д. Васина пришлось перевести 
с дорожных работ на монтаж фун
даментов под жилые дома № 24 
(в 11 квартале) и № 3 (в 5 квар
тале).

Бригада тов. Васина взялась 
дружно и организованно вести 
монтаж фундаментов. Работа ве
дется в две смены.

Монтаж фундаментов дома № 
24 можно закончить к 20 октяб
ря, но происходит задержка из- 
за того, что кран-экскаватор 
«Э-505» не выведен из котлована. 
Для этого нужен бульдозер, чно 
его в течение шести дней не дает 
база механизации треста «Ков
дорстрой» (начальник тов. Бонда
ренко).

Фундаменты на третьем доме 
смонтируем к 7 ноября, если ком
бинат производственных пред
приятий Лудет бесперебойно по
ставлять подушки «ФП-8» и бло
ки.

После укладки фундаментов 
начнется монтаж плит перекры
тий. Эти работы будут выполнены 
в течение двух недель.

Ведутся работы и для уклйдки 
фундаментов под родильный дом, 
но они производятся без огражде
ний, а поставку щитов комбинат 
производственных предприятий 
задерживает' в течение четырех 
дней. Такое отношение руковод
ства КПП к производственным 
нуждам строителей нельзя при
знать нормальным.

Желание бригады тов. Васина 
— как можно скорее закончить 
работы по нулевому циклу и вы
полнить свои обязательства в 
честь праздника Великого Октяб
ря— должно быть поддержано по
ставщиками строительных матери
алов, в частности, коллективом 
комбината производственных пред
приятий.

А  ЛЕБЕДЕВ. 
Мастер участка «Фундамент- 
строй».

Поселок Ковдор. Обогатительная фабрика.
На снимке: вторая мельница с классификатором.

Фото Е. Кузнецова, машиниста щековой дробилки.

i t
Р А В Н Я Т Ь С Я  
Н А  М А Я К И

Бригадир лесорубов Коношского 
лесопункта депутат Верховного 
Совета СССР И. С. Яковлев в ра
порте Н. С. Хрущеву сообщай, что 
его бригада за 3 года 9 месяцев 
выполнила семилетний план — 
заготовила 56,4 тысячи кубомет
ров леса. Знатный рабочий Дал 
слово до конца семилетки загото
вить еще столько же, то ес?Ь вы
полнить еще одно семилетнее за
дание.

Трудовая инициатива маяка 
лесной промышленности нашла 
горячий отклик среди рабочих на
шего леспромхоза. Обсуждая ра
порт И. С. Яковлева, передовая 
бригада лесорубов Ковдорского ле
сопункта В. Н. Пшеничникова 
подвела итоги своего труда за 3 
года 9 месяцев. При семилетием 
задании 60 тысяч кубометров эта 
бригада уже заготовила 43,5 ты
сячи кубометров леса. Детально 
подсчитав свои возможности, ра
бочие приняли обязательство — 
семилетний план выполнить за 
пять лет и до конца оставшегося 
срока заготовить не менее 24 ты
сяч кубометров леса. Рабочие обя
зались овладеть второй специ
альностью, за счет чего повысит
ся производительность труда.

В соревнование за досрочное 
выполнение семилетки вступила 
также бригада Г. В. Калинина. 
При таком же задании этот кол
лектив дал стройкам и промыш
ленным предприятиям страны 
39,5 тысячи кубометров древеси
ны. Калининцы до конца семилет
ки заготовят не менее 20 тысяч 
кубометров леса сверх плана.

Партийная и профсоюзная орга
низации Ёнского леспромхоза, а 
также его хозяйственное руковод
ство уверены в реальности высо
ких обязательств. Мы имеем много 
примеров трудовой инициативы 
рабочих и технической интелли
генции. В наших лесопунктах не
мало хороших организаторов про
изводства.

Борьба за досрочное выполне
ние семилетки вступила в новую 
стадию. Коллектив Ковдорского 
лесопункта с начала года идет с 
опережением, трудовой энтузиазм 
перекинулся на рабочих нижнего 
склада, водителей автомашин и 
ремонтников. Но высокие обяза
тельства рабочих заставляют и 
нас, хозяйственников, глубже 
вникать во все стороны производ
ственной деятельности коллекти
вов, внимательнее относиться к 
замечаниям и предложениям рабо
чих, как бы незначительны они 
не были. Так, общими усилиями 
мы̂  достигнем намеченных рубе
жей, семилетний план выполним 
досрочно.

Мы находимся на пороге 45-й 
годовщины Октября. Сейчас все 
звенья нашего леспромхоза дея
тельно готовятся к торжественно
му празднику. Можно не сомне
ваться в том, что предоктябрьские 
социалистические обязательства 
наши рабочие выполнят.

И. ЗРЯКИ Н.
Заместитель директора ёя -
ского леспромхоза.

Детский кинотеатр 
„Школьник**

С 21 октября начинает рабо
тать на базе кинотеатра «Юность» 
детский кинотеатр «Школьник». 
Совместно с директорами школ 
Семеновой Ф. И. и Лаптевой А. И. 
создан актив детского кинотеатра 
и обслуживающий персонал из 
учеников 7— 10 классов.

Й. СУЧИЛИНА  
Директор кинотеатра 

«Юность»,
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УСТРАНЯЯ НЕДОСТАТКИ-  
ДВИГАТЬСЯ ВПЕРЕД

С рабочего собрания обогатительной фабрики

Тульская область. Молодой ги
гант советской индустрии — Ще- 
кинский химический комбинат, 
раскинувшийся под Тулой, быстро 
набирает силы. Здесь сдан в экс
плуатацию комплекс цехов по про
изводству аммиака.

На снимке: аммиачные компрес
соры цеха производства мочевины. 
Фото П. Маслова.

Фотохроника ТАСС

Партийная жизнь

Низна посещаемость 
занятий

Шестнадцатого октября слу
шатели семинаров собрались на 
второе занятие. В семинаре по 
изучению истории КПСС (второй 
год обучения) из 11 пришли на 
занятие 7 человек. На это за
нятие не явились слушатели авто
транспортной конторы.

Прошлые годы самыми неакку
ратными слушателями были работ
ники автотранспортной конторы, 
такими они остались и в этом го
ду.

Секретарю парторганизации ав
тотранспортной конторы тов. 
Сульженко М. А. необходимо сде
лать соответствующие выводы и 
принять меры к недисциплиниро
ванным товарищам. Характерно, 
что в прошлом году тов. Сульжен
ко политучебой своих работников 
не интересовался, он даже не 
знал, кто у него учится. Может ли 
партийный руководитель самоус
траняться от политучебы? Безус
ловно, нет.

Руководитель этого семинара 
Борисова М. И. просто, доходчиво 
излагала материал и приводила 
много интересных примеров из 
жизни коллективов предприятий 
Ковдора, что весьма ценно.

Активность проявляют все слу
шатели, но среди них выделяется 
тов, Артюгина В. А., которая при
шла; на занятия с конспектом, че
го у других не было.

В семинаре по изучению полит
экономии (1-й год обучения) явка 
слушателей была значительно 
лучше, чем в семинаре по истории 
партяи, но опять-таки 'работники 
автотранспортной конторы на за
нятия не пришли.

После вводной беседы руководи
теля семинара тов. Рожкова П. А., 
слушатели получили тему для оче
редного занятия и рекомендатель
ную литературу. На следующем 
занятии слушатели семинара бу
дут вести развернутую беседу, и 
на ней будет выявлено умение 
слушателей работать над первоис
точниками.

Такую активную форму учебы 
следовало бы проводить и в дру
гих кружках. На этих занятиях 
было видно, что слушатели семи
наров с большим желанием пркня- 
лись за учебу. Только необходимо 
секретарям партийных организа
ций усилить контроль за учебой 
коммунистов и беспартийных, и 
обеспечить полную явку слушате
лей на очередные занятия.

Ю. ШАБАНОВ.
Внештатный методист каби
нета политпросвещения.

15 октября состоялось рабочее 
собрание на обогатительной фаб
рике горнообогатительного комби
ната. Собрание обсудило ;вопрос 
об итогах работы фабрики за сен
тябрь и первую половину октября 
1962 года, С докладом по этому 
вопросу выступил главный инже
нер фабрики тов. Магаршак А. X.

Докладчик и выступающие в 
прениях говорили, что несмотря 
на то, что на фабрике строитель
ные работы полностью не закон
чены, коллектив фабрики сумел в 
сентябре отгрузить Череповцу 
свыше 20 тысяч тонн железного 
концентрата, В первой половине 
октября отгружено 22 тысячи 
тонн.

В связи с наступлением моро 
зов отгрузка железного концен 
трата прекращена, и обогатители 
концентрат складируют. С вводом 
в эксплуатацию корпуса сушки, 
который строители обязались 
сдать к 15 ноября, в Череповец 
будет отгружаться сухой концент
рат.^

Наряду с тем, что коллектив 
обогатительной фабрики со свои
ми задачами по освоению и вы
пуску концентрата справился, все 
же на фабрике есть и недостатки, 
а их устранение будет способство
вать улучшению работы пред
приятия.

— На нашей фабрике участи
лись нарушения трудовой и про
изводственной дисциплины, — го
ворит тов. Магаршак. — Так, на
рушили  ̂ трудовую дисциплину 
слесарь Ерофеев, машинист мель
ницы Лазарев, электрик Юркин, и 
таких прогульщиков свыше 20 
человек.

Мы не должны проходить мимо 
таких случаев, и сурово наказы
вать нарушителей трудовой и про
изводственной дисциплины, соз
дать вокруг них нетерпимую об
становку.

— Перевозка руды производит
ся с перебоями, — говорит ма
шинист щековой дробилки тов. 
Нузнецов Е. — Машин для под
возки руды выделяется мало и 
оборудование дробильного отделе
ния больше простаивает, элек
тромоторы крутятся вхолостую. 
Разве это не расточительство элек
троэнергии? Этими электромотора
ми можно три таких Ковдора ос
ветить.

Выступающие десятник по хоз
части тов. Ковгар и инструмен
тальщица тов. Маркелова говори
ли, что в отделе снабжения ком
бината много неполадок. Бачки 
для кипяченой воды в цехах от
сутствуют, нет листового железа, 
солидола, обтирочного материала.
У кладовщика много затрачивает
ся времени на оформление разных 
заявок на материалы.

В отделе технического снабже
ния бесхозяйственно относятся к 
оборудованию. Двигатели не год
ны к эксплуатации, так как изо
ляция сгнила, о чем говорил 
тов. Слива.

Мастер смены цеха обогащения 
тов. Зайцева говорила, что с на
ступлением морозов нельзя стало 
работать на фабрике. Механизмы 
обледенели, пол покрыт льдом. 
Она говорила о том, что дежурные 
слесари ночных смен не имеют за
пасных частей и их взять негде, 
так как кладовая открыта бывает 
только днем.

— Многие семейные рабочие 
фабрики живут в общежитиях бо
лее 9 месяцев и не могут полу
чить квартир, — говорил тов. 
Слива. — Партийная и профсоюз
ная организации и руководство 
комбината не решают этого во
проса.

— В общежитиях грязно, а са
ми жильцы не следят за чистотой 
и порядком. Дружинники плохо 
выполняют свои обязанности, пья
ных мужчин не выпроваживают 
из женских общежитий. Вахтер 
Н. Рыбалко плохо выполняет свои 
обязанности, она пропускает пья
ниц в женское общежитие. Такому 
вахтрру не место в общежитиях, 
— говорила конвейерщица то®. 
Припорова.

Начальник сантехслужбы т-ов. 
Полударов в своем выступлении 
сказал, что хорошо, по-хозяйски 
подготовился к зиме корпус круп
ного, среднего и мелкого дробле
ния. Где нужно, проконопатили, 
зашили досками щели.

Не то в корпусе обогащения. 
Щели не заделаны, стекла в ра
мах разбиты, двери не закрывают
ся. Разве при таком положении 
можно сохранить тепло? Нужно 
своими силами сделать все воз
можное, и не дать замерзнуть 
оборудованию в цехе обогащения.

Необходимо принять меры и ру
ководству ТЭЦ: подавать доста
точно тепла в цехи фабрики, а по
ка тепла поступает мало. Фабрика 
плохо отапливается ТЭЦ, и это 
приведет к тому, что мороз порвет 
всю отопительную систему.

Начальник производственно- 
технического отдела комбината 
тов. Выстрелов говорил, что план 
по отгрузке руды не выполняется 
по вине фабрики, так как с боль
шим опозданием пустили пред
приятие. Задерживается и пуск 
корпуса сушки. Уже теперь нуж
но готовиться к 1963 году, так 
как в новом году предстоит отгру
зить 1.200 тысяч тонн концентра
та.

Недобросовестно относятся ра
ботники фабрики к оборудованию. 
Затрачено много 1времени на пуск 
магнитного крана.

Слабо инженерно-технические 
работники участвуют в рациона
лизации и изобретательстве, а им 
следовало бы показать пример в 
творческой мысли.

Секретарь парторганизации 
к<Йбината тов. Болотников Д. П. 
сказал, что руководящий состав 
фабрики должен работать с напря
жением, и нельзя допускать про
счетов, разгильдяйства.

Нужно принять срочные меры 
по*утеплению фабрики своими си
лами.

Не доведено дело до коцда в 
оказании помощи на строительст
ве жилого фонда. И на это сле
дует обратить особое внимание.

Тов. Болотников критиковал 
выступление начальника снабже
ния тов. Бойцова, который пытал
ся только отговариваться на за
мечания выступающих.

В прениях также выступили 
тт. Николаева — сепараторщица, 
Генич Б. С. — начальник сушки, 
Жигальцев — электрик, Таманов 
— машинист грейдерного крана, 
начальник милиции тов. Колодин.

Ленинград. Новыми трудовыми успехами решили ответить рабо
чие и специалисты завода «Светлана» на письмо фрезеровщика Ки
ровского завода И. Д. Леонова. Письмо изучают ’ во всех цехах. 
Очередной номер многотиражной газеты «Светлана» вышел с призы
вом: «Береги, никому не давай порочить гордое имя — советский 
рабочий».

На снимке: работницы бригады коммунистического труда Тамары 
Абакаровой из цеха сборки радиоламп № 1 читают номер газеты, 
посвященный письму И. Д. Леонова. Слева направо — Ольга Бара
нова, Евгения Камбулова, Валентина Шупта, Тамара Макарова и 
Сусанна Арефьева.
Фото М. Блохина. Фотохроника ТАСС

НАДЕЖНАЯ СМЕНА

На этом собрании был избран 
новый состав фабкома.

* * *

Рабочее собрание обсудило ху
лиганский поступок слесаря Коне
ва А. С., который неоднократно 
подвергался административному 
наказанию, был судщ! товарище
ским судом, но меры общественно
го воздействия на него не оказа
ли влияния. Он не исправился. 
Ранее был судим (в 1957" г.) за 
хулиганство.

Рабочее собрание вынесло ре
шение о привлечении Конева 
А. С. к уголовной ответственности 
и передачи дела в народный суд.

А. ПЕТРОВ.

Они пришли в цех вместе с 
пуском фабрики. Прежде чем уп
равлять сложными машинами, Л. 
Яцков, И. Филиппов, В. Хорьков 
много бессонных ночей провели 
над учебниками, настойчиво по
знавали технологию производства. 
Практика на предприятиях Нике
ля еще больше разжигала в них 
стремление овладеть избранной 
специальностью в совершенстве. 
Не успокоились они и тогда, ког
да стали машинистами мельниц. 
Каждый понимал, что занятия ца 
курсах — это лишь первый шаг 
на новом трудовом пути. И моло
дые машинисты с присущей их 
поколению любознательностью и 
упорством продолжали вникать во 
все подробности технологического 
цикла.

— Замечательные специалисты, 
— рассказывает начальник смены 
Анатолий Петрович Сидоренков. 
— От них не ускользает ни одна 
деталь. Если же возникает какое 
сомнение, обязательно спросят: 
почему? С ними работать интерес
но.

Да разве они одни такие? Ко
нечно, нет. Возьмем, например, 
машинистов магнитных сепарато
ров Марию Маслову и Валю Нико
лаеву. Работницы трудятся выше 
всяких похвал. Глядя на них, 
трудно поверить, что эти люди 
впервые встали к доверенным им 
механизмам. Создается впечатле
ние, будто они — опытные обо
гатители.

Начальник смены задумался. 
Цех продолжал жить. Его дыхание 
доносилось сюда, в конторку, от
куда начинается организация про
изводства, подводятся итоги тру
дового дня.

— Меняются люди, — продол
жал А. Сидоренков. — Вера Ива
нова и Леонид Яцков учатся в 
школе рабочей молодежи. Не ис
ключено, что они станут инжене
рами., Прямая, широкая дорога ле
жит перед ними. Такое наше вре
мя.

Дорога в коммунистическое об
щество .чежит через науку и 
труд. Люди нашей смены учатся.

Одни, как видите, овладевают об
щеобразовательными дисциплина
ми, другие повышают политиче
ские знания. Но все они изучают 
технологию производства. Изуча
ют не напрасно. Машинисты су
хих сепараторов Раиса Ибатулли- 
на и Джемма Шевцева, конвейер
щица Зинаида Мельникова и ма
шинист Николай Баранов, как и 
другие, работают слаженно, с 
огоньком. Одним словом, вся сме
на трудится замечательно. Опыт
ные обогатители могут быть спо
койны: начатая ими эстафета по
пала в крепкие руки. Надежная, 
достойная смена!

Шум в цехе не ослабевал. Мель
ницы пережевывали рудную мас
су, магнитные сепараторы делали 
свое. День подходил к концу. Ана
толий Петрович Сидоренков под
считывал, как потрудился воз
главляемый им коллектив. Началь
нику смены предстояло подгото
вить все данные по выходу концен
трата. Лаконичные цифры гово
рили о качестве продукции. На 
следующий день молодой руково
дитель выступил перед рабочими, 
рассказал об итогах коллективно
го труда. Поработала смена на 
славу.

—  Показатели минувшей сме
ны положительные, содержание 
фосфора в концентрате меньше 
запланированного. Сегодня вахту 
несли так же, как и в прошлый 
раз. Чем лучше поработаем мы, 
тем илодотворнее будет труд чере
повецких металлургов. Не сдадим 
взятых нами темпов, постоим за 
свою честь, — говорит тов. Си
доренков.

Рабочие разошлись по местам. 
Предпраздничная трудовая вахта 
обогатителей продолжалась в 
прежнем темпе. Начальник смены 
ходил от агрегата к агрегату, вни
мательно, по-товарищески давал 
советы, как лучше управлять 
техникой. Надежная смена обога
тителей вносила скромный вклад 
в семилетку.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

Редантор А. И. БУНТОВ.
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